



6 Pièces

Réf. 82632594

1 320 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette magnifique villa spacieuse et lumineuse, idéalement située dans un cadre boisé paisible. Avec ses 238 mètres carrés de superficie, cette propriété offre un espace de vie généreux dans un environnement naturel préservé. Le terrain de 3196 mètres carrés est agrémenté d'une belle variété d'essences méditerranéennes, notamment des oliviers et des chênes. L'intérieur de la villa est astucieusement aménagé et offre des espaces de rangement convertibles à chaque niveau. Le rez de chaussée comprend, un spacieux séjour d'environ 50 mètres carrés avec une cheminée, baigné de lumière ...

Discover this magnificent, spacious and bright villa, ideally situated in a peaceful wooded setting. With its 238 square metres of living space, this property offers generous living space in an intact natural environment. The 3196 square metre plot is planted with a variety of Mediterranean trees, including olive and oak. The interior of the villa is cleverly laid out, with convertible storage space on each level. The ground floor comprises a spacious living room of around 50 square metres with a fireplace, bathed in light thanks to large bay windows giving access to two terraces. These ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

